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Résumé

Cetteétudeviseainvestiguerleproblemedudébatencoursentremémoireetoubli ;
Clest-a-dire ce quele moihumain doitretenir des souvenirs et ce qu’il doit oublier, et
cette étude s’inscrit dans le cadre de 'anthropologie philosophique de Paul Ricceur.
Les résultats ont montré que la mémoire, bien que difficile 4 comprendre, est la
base du témoignage et des archives, et est la principale ressource de I'histoire. La
dialectique entre la mémoire et l'oubli est la plus aigué dans le cas de la tolérance
politique et de I'amnistie.

Mots-clés
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Abstract

This study aims to investigate the problem of the ongoing debate
between memory and forgetting; That is to say, what the human self must
remember from memories and what it must forget, and this study falls
within the framework of the philosophical anthropology of Paul Ricceur.
The findings showed that memory, although difficult to understand, is the basis
of testimony and archive, and is the primary resource for history. The dialectic
between memory and oblivion is most acute in the case of political tolerance and
amnesty’s
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